
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２７９０回例会 ２０２４年１２月１２日 
移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

ロータリーソング                我等の生業 

四つのテスト唱和                       会員 

会長の時間                        大作会長 

本日も大勢お集まりいただき有難う

ございます。まず初めに、先ほど杉戸

町役場職員方から、古谷前町長が昨

日お亡くなりになったとお聞きしました。

当クラブの会員でもあった古谷元町長

は、町のためにご尽力されておりました。心よりご冥福を

お祈りいたします。尚、通夜告別式の日程は、12 月 22 日、

23 日になると情報が入っておりますが、確かな情報が入

り次第事務局おり知らせ致します。 

 昨日第 6 グループの会長幹事会が、藤の牛島駅前にあ

る海鮮割烹魚元で開催されました。各クラブの近況と IM

についての報告がありました。魚元の若女将のお母様が、

当店で働いていたということで、ご挨拶させていただきま

した。魚元のご主人は、来月から春日部イブニングさんに

入会するそうです。 

さて先日、ベルギーに留学している、持木麻成さんから、

クリスマスカードが届きましたのでご紹介致します。 

「クリスマスが近づき、だんだんと寒くな

ってきましたが、皆様は、いかがお過ご

しでしょうか？現在ベルギーでは、12 月

から各地で開催されるクリスマスマーケ

ットを各地で見ることができます。イルミ

ネーションと共に沢山の屋台で、夜遅くでも街が光に包ま

れます。ベルギーでの学校生活は順調で、友達と毎日楽

しく学校へ通っています。このような充実した生活を送る

ことができ、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。 

こちらでは、日本にいた頃の倍以上のパンを食べて生

活するようになりました。とても美味しいのですが、健康

的で味の濃すぎない和食がたまに恋しくなります。 

フランス語はこの数か月でかなり上達し、今ではフラン

ス語で友達やホストファミリーと会話できることが本当に

楽しいです。 

ベルギーでは、早くも 11 月に雪が積もりました。気温も

下がり寒い日も増えてきましたので、皆様どうぞお体にお

気を付けくさだい。素敵なクリスマスをお過ごしください。」 

 本日は、この後、年次総会、上半期実績報告、雑誌紹

介があります。皆様宜しくお願い致します。 

幹事報告                         鈴木幹事 

 幸手中央 RC より 2025 年 1 月 8

日（水）6 時 30 分ホテルグリーン

コアにおいて開催される、新年賀

詞交換会の案内が、会長幹事宛

に届いております。クラブを代表

して、両名で参加予定です。 

12 月理事会報告                    大作会長 

1 月例会予定 

 1 月 

2 日 休 会（文化の日の振替え） 

9 日 結婚・誕生祝・雑誌紹介・理事会（さいしん例会場） 

16 日 休会（成人の日の振替え） 

23 日 移動例会（アグリパーク） 

30 日 未定 

 12/22（日）第 10 回杉戸町音楽祭について 

杉戸町中学・高校 6 校、杉の子吹奏楽団、参加 

窪田杉戸町長、教育次長、出席予定 

パンフレット納品予定（12/13） 12/16 配布 

実行委員長：野口美津夫 接待：関口、矢島、大作 

司会：真中 音響：宮田 客席：下津谷、中川  

受付：渡辺良、鈴木 写真：下津谷、落合、事務局 

楽器搬送：中野、渡邉克 舞台：交代で対応 



 11/23 チャリティカラオケ歌謡祭報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 12 月末退会者：茂田泰典、落合優智 

 2025-26 年度米山世話クラブ意向調査について 

継続生の後は通常休み、次年度は希望しない。 

年次総会                    下津谷エレクト 

 2025-26 年度幹事  

宮田雄一会員→承認 

 2025-26 年度役員 

会長：下津谷忠史   

幹事：宮田雄一 

直前会長（副会長）：大作貴洋 

エレクト：鈴木千代子 ノミニー：渡邉克巳 

SAA：野口美津夫 会計：矢島紀一 

理事：折原正昭 栗原偉憲 顧問：関口博正 

 継続事業について 

すぎスポ 4.5万、杉戸夏祭り 5 万、流灯まつり 10万、

アグリ子ども食堂 1 万、障がい者週間事業 3 万 

アグリ年末福引き 1 万 

※その他の事業については、随時理事会で協議 

 創立 55 周年記念式典の開催（2026 年 3～6 月頃） 

実行委員長：栗原偉憲 

副実行委員長：野口美津夫、渡邉克巳 

上半期実績報告                  大作会長 

 

 

 

 

摘　　要

353,000 出演者参加費（デュエット、フルコーラス含む）

ポリオ募金15,230円→R財団寄付

0

0

353,000

カルスタ多目的ホール 0 8:30～21:00

集会室1・2・3 0 男女着替え室・クラブ控室

スタジオ 0 控え室

横断幕板 0 貸し出し料

立て看板 0 貸し出し料

※杉戸町社会福祉協議会の共催申請手続きにつき無料

0

カラオケ機材 80,000 音響専任（外注）2名・カラオケ機材・スピーカーレンタル費用

スピーカー 0

その他 0

80,000

印刷物 10,000 横断幕・看板・ポスター（細井会員）

印刷物 10,000 配布チラシ・申込書・プログラム作成・郵便料金（中川会員）

20,000

飲物（ペットお茶） 9,680 出場者配布用ペットボトルお茶10本

舞台花大 20,000 盛花10,000円×2

舞台花小 3,309 鉢植え小×5

32,989

司会者 30,000 30,000円×1名

プロゲスト 50,000 10,000円×3名　20,000円×1名　※集客協力の御礼

受付進行手伝い 10,000 5,000円×2名　受付・舞台袖

90,000

日本著作権協会 7,698

寄付 107,152 社会福祉協議会

お弁当代 15,161 プロ歌手、音響、司会、お手伝いスタッフ

130,011

353,000

0
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雑誌紹介                         郡嶋会員 

 P.4  RI 指定記事 RI 会長メッセージ 

ロータリーの行動計画 4 項目の、優先順位 4 番目

が「適応力を高める」です。これに照らせば、これ

までの方法から一歩踏み出して、新しいことにチ

ャレンジする必要があります。適応力を示した二

つのクラブの例が紹介されています。※本誌参照 

クラブの個性を知るために、クラブ会員や地域

の人たちに働きかけてみてください。クラブでどの

ような体験を求めているかに目を向け、それをもと

にどんな改善ができるか検討してみましょう。と書

かれています。 

   優先順位１ より大きなインパクトをもたらす 

   優先順位２ 参加者の希望を拡げる 

   優先順位３ 参加者の積極的な関わりを促す 

   優先順位４ 適応力を高める 

 P8 「日本の地域医療の今」 

先進国の中でも高度な医療技術と制度を持つ日

本ですが、地域医療の現場では様々な課題に直

面しています。日本の地域医療について、現状と

その問題点を「医療法人たいじん堂 松本医院医

院長 松本祐二さん」が紹介しています 

ここ数年、順調に伸びていた日本人の平均寿

命は一時的に停留していますが、世界的に見て

高水準です。健康寿命も延びており、平均寿命と

の差は徐々に縮小傾向にあります。 

しかし医師の偏在による地域間の医療格差が

あります。例えば徳島、高知、京都では人口 1000

人に対し医師数は 3 人を超えていますが、千葉・

茨城県は 2 人、埼玉県は 1.8 人と最下位です。 

医療の効率化と質の向上には、医療 DX（デジ

タルトランスフォーメーション）が大きく寄与します。

遠隔医療技術を活用して地域の患者に質の高い

医療を提供、マイナンバーカード保険証と電子処

方箋により薬の飲み合わせの確認が自動的に行

われ重複投与が避けられるようにもなります。 

   下記の項目で、現状と問題点が書かれています。 

   ・医師の偏在がもたらす地域間の医療格差 

   ・医療が受けられなくなる地域が現れる!? 

   ・日本人の死因から予防を考える 

   ・地域医療の発展・向上にむけて 

 P.10 地域社会で取り組む（地域社会で疾病予防

と治療の連携を実践しているクラブの紹介） 

 P.10 地域医療を守り、育てる（下呂 RC） 

 P.12 奄美の子供たちに健康な歯を（奄美中央 RC） 

 P.16～17  END POLIO NOW 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 P.18 ポリオ根絶活動「Buzz」を走らせ続けよう 

 

 

 

 

 P.26 バギオ基金 

   太平洋戦争の敗戦後、日系フィリピン人が迫害を

受けバギオ山中に逃げ込んで生活をしていました。

バギオに赴任した修道尼・シスター海野が、山中

に入り救出した奉仕活動が最初です。今では現

地の日系人の子孫で貧困家庭の向学心に燃える

優秀な奨学生に対する奨学資金援助です。1981

年に RI 第 2750 地区、第 2580 地区によってバギ

オ基金が設立されました。 

    経済的に疲弊した日本から、貧しい農村の次男

や三男たちが新天地で一旗揚げようと、1903 年

日本人 125 名を載せた東洋汽船の香港丸と言う

一隻の客船がフィリピン･マニラ港に錨を降ろした

ことから始まるストーリーを説明して頂きました。 

 P.28 公益財団法人ロータリー日本財団  

令和 5 年度事業報告 

 縦欄 P.19 卓話の泉～なぜ、いま短歌なのか 

短縮され意味の分からない日本語が増えていま

すが、Z 世代の若者が短歌に興味を持ち、詠んだ

句を SNS で発表し、それに共感する。これからの

日本も捨てたもんじゃないと感じる記事でした。 



出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 19 18 0 （12） 83.78% 

大作会長： 早いもので年次総会の時期になりました。 

残り半年よろしくお願い致します。 

野口（久）会員： 先日は父の葬儀に際しまして、寒い中

ご会葬ご厚志賜りまして、大変ありがとうございました。

83 歳でした。皆様によくしていただきまして、よい人生

を送れました。ありがとうございます。 

関口会員： 二十歳の顔は自然の贈り物、50 歳の顔はあ

なたの功績。 

武井会員： 本年もいよいよ少なくなりました。8 日（日）に

久しぶりに熱海に行きました。花火の見学でした。 

折原（正）会員： 12/14 に広島中の同窓会があります。

久しぶりに会う人が多く楽しみです。 

落合（喜）会員： 先週の7日土曜日に商工会法人部会で

山梨方面日帰りの旅をして来ました。紅葉も盛りで 1 日

楽しい日を過ごしました。良かったです。 

下津谷会員： 郡嶋さん雑誌紹介ありがとうございます。 

日下部会員： 理事の皆様には大変お世話になりました。

来年も宜しくお願い致します。 

栗原会員： 先に失礼します。 

 

第２７９１回例会 ２０２４年１２月１９日 
夜間例会（渡邊屋）18:00 点鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

矢島会員： 年賀状廃止の案内状が多く届く、年末の行

事が省略できるもなにかさびしい。 

田中会員： 今年もお世話になりました。良いお年をお迎

えください。 

真中会員： チョット前、人相の悪い男がミシンの壊れた

のやテレビの壊れたのはありませんか？と訪ねて来ま

した。皆さん、玄関にはカギをかけておきましょう。 

郡嶋会員： 風邪をこじらせました。皆様もお気を付けくだ

さい。 

野口（美）会員： 15日（日）はRLIパート２です。1/18（土）

パート３の参加は今からでも大丈夫ですので、宜しくお

願いします。 

大作（忠）会員： 年の瀬になると孫やひ孫の成長を感嘆

すると同時に自分の老化をしみじみ感じます。 

渡辺（良）会員： 腰痛のため長い間休みました。まだ本

復ではないので、しばらく出席数が悪くなると思います。 

鈴木幹事：日向会員：宮田会員 

スマイル本日投入額 ３７，０００円 

スマイル累計額 ４０２，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 
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